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Praxisbeitrag



Interview mit der Fachberatungsstelle Allerd!ngs – Support Sexwork
               Thüringen

Interview with the Counseling Center Allerd!ngs – Support Sexwork
               Thüringen
Nicola Döring

Institut für Medien und Kommunikationswissenschaft, Technische Universität
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Zusammenfassung

        
Der vorliegende Praxisbeitrag stellt die Fachberatungsstelle Allerd!ngs – Support Sexwork
                  Thüringen mit Sitz in der Landeshauptstadt Erfurt vor (https://allerdings-thueringen.de/). Gefördert von der
                  Thüringer Beauftragten für die Gleichstellung von Frau und Mann setzt sich die Beratungsstelle
               für Chancengerechtigkeit und gesellschaftliche Teilhabe von Sexarbeitenden ein und unterstützt die
               selbstbestimmte, einvernehmliche Sexarbeit. Bei Fällen von Menschenhandel kooperiert Allerd!ngs mit der
                  bekom Thüringen – Fachberatungsstelle für Betroffene von Menschenhandel. In Form eines
               Interviews mit den beiden Fachberaterinnen wird der Arbeitsalltag in der Beratungsstelle beschrieben.
               Dabei stehen die Anliegen der in der Sexarbeit tätigen Menschen in Thüringen im Zentrum.

      

        
Abstract

        
This practice-oriented article introduces the specialized counseling center Allerd!ngs – Support
                  Sexwork Thüringen, located in the state capital Erfurt (https://allerdings-thueringen.de/). Supported by the
               Thuringian Commissioner for Equality of Woman and Man, the counseling center advocates for equal
               opportunities and social participation for sex workers and supports self-determined, consensual sex work.
               In cases of human trafficking, Allerd!ngs collaborates with the Thuringian specialized counseling center
                  bekom for victims of human trafficking. An interview with the two counsellors describes the
               daily work of the counseling center, focusing on the concerns of people involved in sex work in
               Thuringia.
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